

# Metodología pedagógica

# DEBRIEFING



El debriefing en la experiencia basada en simulación es una etapa crítica donde los participantes pueden reflexionar, analizar y aprender a partir de las actividades realizadas. Este proceso se basa en la reflexión guiada y la retroalimentación constructiva, permitiendo a los participantes reevaluar sus acciones y decisiones durante la simulación.

La metodología implica varias etapas. Inicia con una fase de defusing, seguida de una de descripción, donde los participantes narran su experiencia y los observados comparten lo que vieron. Seguido a esto, se lleva a cabo la fase de análisis, en la que se examinan en profundidad las acciones y decisiones tomadas, para identificar errores y aciertos. Finalmente, se concluye con una fase de aplicación, donde los participantes consideran cómo podrían aplicar lo aprendido en situaciones futuras.

Su aplicación implica evaluación y mejora en:



El Instituto de Simulación en Salud Mental (ISSM) garantiza la metodología de la Experiencia Basada en Simulación (EBS) y metodología Debriefing, en sus formaciones. Además, incorpora el uso de Codimg, una innovadora herramienta de revisión de video.

